
　まもなく、雪の季節となります。毎年、雪の多さに大変な思いをしてらっしゃる地区の方
も多いことと思います。
　そこで、県では、子どもたちの通学路にもなる歩道の除雪をしていただける団体を募集
しています。支援の方法は３つに分かれていますので、活動される地区の現状にあわせ
てお申込みください。お近くの総合支庁で、随時受付を行っています。

 自前の除雪機を持っていない自治会、

団体には、写真のような小型の除雪機

を貸し出しています。 

 また、除雪機を動かす燃料費につい

ても補助しています。自前の除雪機で

も燃料費の補助があります。 

  

 融雪機は、投入口に雪を入れると、

水になって出てくる機械です。 

 雪の捨て場が十分にない地域の皆

さんにオススメです。 

 移動式なので、地区の雪置き場に

もっていけば、どこでも使っていただけ

ます。 

 燃料の灯油代も補助の対象ですの

で、お気軽にお申込みください。 

  

 活動範囲に流雪溝がある自治会、団体

には、除雪の際に使用するスノーダンプ

やスコップを買う費用を補助しています。

一人暮らしの高齢者の方の自宅前等の

出入り口の確保にご協力ください。 

　はじめまして！マイロードサポート通信です！

マイロードサポーターのみなさま 
 

 日頃より、山形県の美しく安全なみちづくりに参

加していただき、ありがとうございます。 

 県では、このたび、マイロードサポート通信を発

行することとしました。 

 参加してくださっているみなさまに、情報を提供

したり、交流の場となれば幸いです。第１号の今回

は、国土交通大臣表彰を受賞した団体の活動の様子

を中心にお伝えします。 
 

 主に、道路で活動を行うマイロードサポート

事業。１番心配なのは、みなさんの作業中の

安全です。 

 作業中は交通ルールを遵守して、思わぬケ

ガをしたりさせたりしないように注意してく

ださい。 

 ボランティア保険への加入も忘れずに！ 
 

マイロードサポート事業参加団体の活

動の様子がテレビで放送されます。 

 取材を受けたのは、赤湯停車場線で

活躍中の、「赤湯温泉ゆかい倶楽部」

さん。ぜひご覧ください！ 
 

１０月１１日（日）１７：１５～ 

ＹＢＣ 「サンデー５」 

「きれいにしよう私達の川と道」 

発行責任者  〒９９０－８５７０  
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山形県 県土整備部 道路保全課 
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記事の内容についてのお問い合わせは、発行責任者まで、

各種お申込みについては、最寄りの総合支庁または市町村

の担当までお願いいたします。 

 



　

　

}

 道路ふれあい月間に合わせて、道路の愛護に顕著な活動を行った団体に対する国土交通大臣表彰が行われ 

ました。山形県からは、今年もマイロードサポート事業に参加している団体が表彰を受けることとなりました！ 

受賞されたのは、山寺への観光客を美しい花壇でお迎えしている『山寺地区振興会追分花壇愛好会』さん、 

国道３４８号やモンテロードで大活躍中の『きらりロードの会』さんです。今回は、表彰状の伝達の模様をお伝えします。 

 伝達式で、あいさつする代表

の安藤さん。 

 県土整備部長に、現場から

の意見をしっかり伝えていた

だきました。県もがんばりま

す！！ 

きらりロードの会ができるまで 
 

 ある日、朝日連峰を眺めながら国道３４８号を車で走っ

ていた安藤さん。ふとした時に、道路にたくさんのゴミが

落ちているのが目についたそうです。「こんなに美しい自

然の景色があるのに、なぜ道路はこんなに汚いんだろ

う。。。」悲しくなった安藤さんは一念発起！道路のゴミ

拾いをはじめることにしました。その熱い思いは周りの

友人にも伝わり、友人から友人へとどんどん活動の輪

が広がっていったのです。そして、瞬く間に活動する人

が増え、きらりロードの会が結成されることとなりました。 

 きらりロードの会さんが整備された花壇。 

美しく整然と咲いています。 

 この陰では、気温も高い夏の日に、朝か

ら集まって作業された皆さんの汗がたくさ

ん流れていたのでした。 

 きらりロードの会さんは、道路の美化活

動が次世代につながるように考えて行動

されています。その一つとして、大学生を

巻き込んだ活動も行っています。 

 追分花壇愛好会さんには、プロの園芸

農家さんがたくさん所属していらっしゃい

ます。 

 日頃の活動も、プロの機材を使用して

圧巻のスケールで行われています！ 

追分花壇愛好会ができるまで 
 

 時はべにばな国体の開催年、山寺地区

では、県外からいらっしゃるお客様のため

に、どんなことができるか考えていました。 

 そこで思いついたのが、美しい花壇で山

寺への観光客をおもてなししよう！という

アイデア。そして、山寺地区振興会の中で

も、花壇の整備を積極的にやろうという気

概をもって集まったのが、「追分花壇愛好

会」のみなさんです。 

８月２８日（金） 

県土整備部長による 

伝達式を行いました！ 

 山寺地区振興会会長の

武田さん、追分花壇愛好

会会長の布施さん、長年

の功労者である吉田さん

においでいただきました！

数々の表彰を受けてこら

れた歴史のある団体さん。 

 貫禄たっぷり、さすがの 

授与風景となりました。 


